

TOLOSA / Letras también para el verano

El verano siempre ha sido un fiel amigo de la lectura y en Tolosa se confirma el postulado. Éste es el cuarto año en el que está en marcha la bibliopiscina y ya se ha convertido en un referente de ocio en el polideportivo Usabal. Más allá de chapuzones, tertulias, cafés y juegos, los usuarios de las piscinas exteriores siempre encuentran ratos para la lectura en las tardes de sol del verano tolosarra.

El servicio de la bibliopiscina está en marcha hasta el 24 de septiembre, fin de la temporada estival. Funciona de lunes a sábado, de 15.00 a 19.00 horas, y su uso es muy sencillo. Sólo hay que presentar la tarjeta de socio y en caso de no tenerla, hablar con el responsable de la caseta que se encuentra en la parte del césped. Antes de las 18.45 horas de la tarde, hay que devolver el libro o revista en la caja roja del kiosco. Pero también se pueden pedir en préstamo libros de la biblioteca municipal, así como devolverlos en la bibliopiscina.

Jon Olaetxea es el responsable del servicio, que asegura que funciona como la "tercera sucursal de la biblioteca municipal de Tolosa". Jon es estudiante y por tercer año consecutivo, ser el encargado de la bibliopiscina es su trabajo de verano. Dice que le gusta estar con la gente y, por ello, está muy contento con su empleo estival. "Cuando hace mal tiempo suelo meterme en la oficina con el papeleo, así que me gusta mucho más estar al aire libre, hablando con la gente o mirando libros", cuenta. Durante el mes de julio hubo bastantes días de lluvia en los que la caseta de la lectura permaneció cerrada. La gente lo echó en falta porque, según Jon, la gente cada vez recurre más a este servicio. "Durante el año muchas veces no tenemos tiempo para dedicárselo a la lectura, pero en verano cogemos un tiempo para venir a la piscina, por lo que puede ser un tiempo muy apropiado para leer u hojear alguna revista", explica.

Niños y mayores, son muchos los que comparten su afición por la piscina y las letras. Martín, Asier y Aimar, los tres de nueve años, merodean por los alrededores de la caseta de la lectura. "Solemos coger alguna revista de videojuegos si hay o, de lo contrario, libros amenos de aventuras", explican los chavales.

A tenor de lo que cuenta Jon Olaetxea, hay tantos niños como niñas que hacen uso del servicio; sin embargo, el usuario adulto es, sobre todo, femenino. "Lo cierto es que se acercan más mujeres que hombres", confirma Jon.

La variedad de lectura que se oferta es muy amplia y se va renovando a medida que pasan los días. Se puede acceder a periódicos, revistas sobre moda o curiosidades, cómics, novelas cortas, guías de viajes o libros de cocina, entre otros. "Me acerco con mis hijos y siempre encuentro algo interesante para pasar el rato", explica Mila Olano. Y en el caso de los niños, tienen mucho éxito las revistas, los cuentos infantiles, los de ocurrencias y adivinanzas o libro-juegos. Además, también se pueden pedir pinturas y juegos de mesa.

Cabe destacar que la biblioteca municipal oficial también tiene horario de verano. La infantil está abierto de 10.00 a 13.30 horas y la de adultos de 9.00 a 17.00 horas. Allí se puede pedir cualquier libro y al día siguiente estará en la bibliopiscina.